

Prozession und Pfarrfest

Gläubige zogen von Bruche nach Scheuerfeld

Viele Gläubige beteiligten sich an der Fronleichnam-Prozession von Bruche nach Scheuerfeld. Dort wurde anschließend das Pfarrfest gefeiert.

BRUCHE/SCHEUERFELD.

Rund 1000 Gläubige aus der Pfarreiengemeinschaft Betzdorf, Bruche und Scheuerfeld-Wallmenroth nahmen am Fronleichnam-Gottesdienst in Bruche und der Prozession nach Scheuerfeld teil.

Unter dem Thema „Jesus Christus in die Welt tragen“ stand die Messe mit Pfarrer Georg Koch und den Diakonen Siegfried Jaekel und Bernd Molzberger, die am von den Bruchern geschmückten Freialtar an der „Maria Königin“-Kirche begann und von den Kirchenchören der drei Pfarreien und dem Musikverein Scheuerfeld musikalisch gestaltet wurde.

Die Prozession – allen voran die Messdiener mit den Fahnen, die Kommunionkinder und Pfarrer Koch mit der Monstranz unterm Baldachin, der wieder vom Schützenverein Scheuerfeld getragen wurde – zog zum Freialtar an der Christophorus-Schule. Diesen hatte der Betzdorfer Pfarrgemeinderat mit dem Blumenspruch „Betend nah ich Dir“ gestaltet.

Schon um fünf Uhr morgens aufgestanden waren auch die Helfer der katholischen Frauengemeinschaft Wallmenroth, die am Freialtar an der Kirchstraße in Scheuerfeld mit Zweiglein von Lebensbäumen, Ähren und Rhododendron-Blüten eine große Dolde Weintrauben und den Sinn-

spruch „Geheimnis des Glaubens“ gelegt hatten.

Der Schlussegen wurde am Freialtar vor der St. Franziskus-Kirche in Scheuerfeld erteilt, wo im Anschluss das Scheuerfelder Pfarrfest startete, organisiert vom Pfarrgemeinderat der Pfarrei St. Franziskus. Dabei stand die Gemeinsamkeit im Mittelpunkt. Um die vielen Gäste zu verköstigen, rührten sich etliche fleißige Hände: Messdiener, Pfarrgemeinderatsmitglieder und Gemeindemitglieder grillten Steaks und Würstchen, 100 Liter Erbsensuppe wurden ausgeschenkt die kfd hielt ein großes Kuchenbüfett parat, Sportclub Scheuerfeld und Sportfreunde Wallmenroth versorgten mit Getränken. Kindergarten und Betzdorfer „Zirkuskids“ sorgten für Kurzweil, mit Musik verwöhnten der MVS und seine Jugendkapelle und die Messdiener ermunterten zum Schätzspiel (1. Preis Sandwichtoaster). Der Erlös des Festes ist für die Unterhaltung der Kirche bestimmt. (est)



Rund 1000 Gläubige nahmen an der Fronleichnamprozession der Pfarreiengemeinschaft Betzdorf, Bruche und Scheuerfeld-Wallmenroth teil.